

Paz, progreso y bienestar desea Cuba para 2025

MinRex



Aniversario del Triunfo de la Revolución

Foto: @BrunoRguezP

La Habana, 31 dic (RHC) El ministro de Relaciones Exteriores de Cuba, Bruno Rodríguez, expresó este martes felicitaciones a gobiernos y amigos del mundo, a quienes deseó paz, progreso y bienestar en el 2025.

En su perfil en la red social X, el máximo representante de la diplomacia de esta nación caribeña firmó que su país seguirá promoviendo la cooperación y la solidaridad internacional, como bases para construir un nuevo orden internacional justo, equitativo y sostenible.

Recodó que en unas horas Cuba estará celebrando, con alegría y patriotismo, los 66 años de su Revolución.

Con la fuerza de la unidad, este año hemos salido adelante frente a los daños que provoca el genocida bloqueo del gobierno de Estados Unidos al pueblo cubano y a adversidades impuestas por la naturaleza, apuntó Rodríguez. (PL)

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/373145-paz-progreso-y-bienestar-desea-cuba-para-2025>



Radio Habana Cuba